



Área de Innovación / Polo Nacional de Contenidos Digitales

AYUNTAMIENTO Y STARTUP WISE GUYS FIRMAN UN ACUERDO PARA DESARROLLAR UN PROGRAMA DE ACELERACIÓN DE EMPRESAS ESPECIALIZADO EN REALIDAD EXTENDIDA

Durará dos años y tendrá un alcance de entre 16 y 20 startups

El proyecto incluye un programa de aceleración y un acuerdo de inversión para cada una de las empresas que participen

18/03/2022.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Polo Nacional de Contenidos Digitales, y Startup Wise Guys han presentado esta mañana el acuerdo de colaboración firmado entre ambas entidades para desarrollar un modelo de apoyo a la internacionalización de startups indies dedicadas, especialmente, al sector de los videojuegos y la realidad virtual.

El acuerdo ha sido presentado por la concejala delegada del Área de Innovación y Digitalización Urbana del Ayuntamiento de Málaga, Susana Carillo, y el CEO de Startup Wise Guys, Cristóbal Alonso.

‘Startup Wise Guys XR’, como se denomina el programa, tiene como objetivo internacionalizar entre 16 y 20 empresas, consiguiendo posicionarlas en el mercado europeo.

El programa se desarrollará en un espacio habilitado para ello en las instalaciones del Polo Nacional de Contenidos Digitales, ubicado en Tabacalera, y basará sus líneas de trabajo en impulsar el talento local, atraer nuevas iniciativas para que se implanten en la ciudad, formar a los futuros profesionales de la industria y potenciar el emprendimiento a través de la aceleración de empresas.

Adicionalmente, el proyecto ofrecerá asesoramiento personalizado, incentivos y ayudas, apoyo en la búsqueda de financiación y mentoring y cursos abiertos al público donde se desarrollen distintas habilidades tecnológicas relacionadas.

Podrán acceder empresas dedicadas a la realidad aumentada, virtual, mixta, 3D, herramientas gráficas y Marketplace, metaverso, computación espacial, phygital (físico y virtual), visualización e interfaces para web 3.0 y visión de maquinaria y aprendizaje dentro de la implementación de realidad extendida.

Entre los criterios de selección se encuentran que el equipo tenga, al menos, dos fundadores, un producto mínimo viable operativo, algún cliente inicial, ambición global y dominio del inglés.



La parte de aceleración del programa tiene una duración de 20 semanas en total, de las que entre 6 y 8 serán presenciales, y abarcará temáticas como las ventas y la tracción, el desarrollo de la empresa, entrenamiento para hacer presentaciones y financiación de hasta 90.000 euros.

Para presentarse al programa, se puede acceder a través del link <https://startupwiseguys.com/>.

SOBRE EL POLO NACIONAL DE CONTENIDOS DIGITALES

En sus años de vida, el Polo Nacional de Contenidos Digitales de Málaga se ha posicionado como un referente de la industria del entretenimiento y los videojuegos a nivel regional, pero también nacional.

Su apuesta por la generación de un ecosistema emprendedor en el sector, le ha hecho establecer sinergias estratégicas y convertirse en impulsor de iniciativas que fomenten y apuesten por los proyectos en sus fases más iniciales y por otras formas de hacer videojuegos, como los 'esports' y la aplicación del 'gaming' y la realidad extendida en sectores tradicionales.

SOBRE STARTUP WISE GUYS

Startup Wise Guys es un fondo de capital riesgo europeo que cuenta con sedes en Estonia, Letonia, Lituania, Dinamarca e Italia y ha realizado más de 265 inversiones hasta la fecha.

Entre sus objetivos se encuentran la pre-aceleración online de startups en la fase idea, la aceleración de B2B startups una vez superada la fase de desarrollo del producto mínimo viable, la inversión en B2B startups verticalizadas (SaaS, Ciberseguridad, Finchtech, realidad extendida y sostenibilidad) y la realización de proyectos enfocados en posicionar y amplificar el crecimiento de ecosistemas de startups con un foco internacional.